

Ausschussmitglied Wachsmuth:

Gibt es neue Informationen über die beabsichtigte Einführung der neuen Wertstofftonne durch die RSAG? Es wurde davon gesprochen, dass die Einführung in 2011/2012 erfolgen solle.

Antwort der Verwaltung:

Die Einführung der Wertstofftonne wird in zwei Phasen erfolgen. In der ersten Phase soll ab Mitte 2011 eine flächendeckende Verteilung von rund 190.000 Wertstofftonnen erfolgen. Die Stadt und die Bürger bekommen zu gegebener Zeit eine Information.

In der zweiten Phase ab 01.01.2012 wird das Material der aufzunehmenden Stoffe auf kleinere Elektrogeräte erweitert, welche in der Tonne dann entsorgt werden können.